



La convention Ghestem

La convention Ghestem

Convention inventée par Pierre Ghestem.

Cette convention est utilisée par certains joueurs pour montrer des mains bicolores 5-5. Elle remplace alors les Michael cue-bids.

Après une ouverture à la couleur au palier de 1, l'intervention après l'ouvreur montre deux des 3 couleurs non annoncées :

- 2SA : pour les deux couleurs les moins chères
 - 3♣ : pour les deux couleurs les plus chères
 - Cue-bid de la couleur d'ouverture : la plus chère et la moins chère
-